



Rapport d'activité de l'exercice de l'année 2012

(1^{er} déc. 2011 au 1 janvier 2013)

Rapport présenté lors de l'assemblée générale du

14 avril 2013

Association La fabrika quoi ?

4 impasse du Domaine
27180
Les Baux Ste Croix

lu et approuvé
signatures :
Président secrétaire

Le site internet www.la-fabrica-quoi.com

Le site a été vu **13 000** fois en 2012. (nombre de pages vues)

En 2012, il y a eu **21** nouveaux articles, pas mal pour la première année ! **610** images ont été envoyées, portant le total à 987 MB. Ça fait pratiquement 2 images par jour.

Le jour le plus actif de l'année a été le 25 novembre avec **610** vues. L'article le plus populaire ce jour-là fut **L'expo en ligne "Végétal"** .

Les articles les plus consultés en 2012.

- **1 L'expo en ligne "Végétal"** 2012 septembre
- **2 Concours photo thème: Végétal sept-déc 2012** 2012 juillet
- **3 Marché artisanal 1er et 2 décembre** 2012 octobre

Critères de recherche:

Certains visiteurs sont issus de la recherche, surtout pour **la fabrica quoi, www.la-fabrica-quoi.com, fabrica quoi, lafabricaquoi, et fabricaquoi**.

Sites référents principaux en 2012 :

facebook.com
36ohk6dgmcd1n-c.c.yom
noel.org
vide-greniers.org
translate.google.it/

Les pays principaux :

France Italie, Belgique. Au total 33

Facebook :

45 j'aime

Concours photo Aqua : mars-mai 2012

1^{er} concours photo organisé :

27 photos participantes

partenariat avec Kodak et camara.

Fête d'inauguration : 2 jours d'activités mai 2012

Exposition-Concert gratuit-Ciné goûter-Ciné club-Restauration buvette- foire à presque tout.

Participation réduite - plus de monde le dimanche

Premières inscriptions. Sondage. Rencontre avec Monsieur Candiot, Michelle et Dominique Favry, Janine Guion.. Soutien du maire. 1^{er} article.

Une première manifestation

Participation à la foire à tout et marché fermier des Baux Ste croix fin juin 2012

Certes, le temps n'était pas au rendez-vous, mais *le club des incorrigibles optimistes** était présent! Dans notre refuge ensoleillé salon de thé et dégustation de gâteaux (la tarte à la rhubarbe de Janine, le gâteau au citron d'Emeline ou encore celui aux pommes d'Anie étaient fameux!). A défaut de tentes d'indiens, c'est sous les parasols et sous une bâche géante que se sont déroulés les ateliers pâte à modeler, coloriage ainsi qu'une initiation à la calligraphie ; ce qui a permis aux enfants des exposants et des passants de s'amuser quelques instants voir quelques heures...

Programme « C'est encore les vacances » fin août 2012

Activités gratuites.- Cours d'italien-Ciné goûter- tournoi jeux video-Atelier calligraphie et Il était une fois la guitare -Foire à presque tout spécial enfants et ados :

Le temps d'un weekend ensoleillé, La fabrica quoi? a investi la place des Baux-Sainte-Croix qui a réuni ses villageois et même ses voisins! Elle a voulu lui redonner sa fonction de lieu de rencontre et de convivialité: entreprise réussie!

Le thème des festivités: » C'est encore les vacances!! »: tout un programme festif et culturel destiné aux enfants et aux ados, qui a permis aux parents, grands parents et enfants curieux de partager des moments privilégiés durant ces 3 jours sur la place et dans la salle des fêtes:

-Comme toujours l'univers magique du cinéma a fasciné tous les spectateurs qui, gourmands, ont dégusté une bonne crêpe préparée par Didier accompagné d'un jus de fruit lors du ciné-goûter; -Les jeunes ont pu jouer et certains avec leur enfants lors du tournoi de jeu vidéos tout en dévorant un Burger fait maison et ses frites fraîches alors que les mamans initiaient les plus petits aux échecs. Bravo Jean! -De nombreux élèves débutants se sont amusés (et jusqu'à danser!) lors d'une peu commune initiation à la langue et culture italienne, conduite par Emanuele et Cloé avec la participation d'Emilia. - D'autres ont pu tester leur dextérité et concentration la plume à la main, et s'initier aux belles lettres lors du cours de calligraphie latine ; un rappel: « gardez un angle de 45° » dixit Caroline, - Jean-Louis a conduit ses spectateurs de tout âge dans l'univers de la musique avec « Il était une fois la guitare... »: ils ont ensemble décortiqué cet instrument fort populaire et en ont révélé quelques un de ses secrets!

-Enfin « La foire à « presque » tout » spéciale enfants et ados a su ramener de nombreux visiteurs qui ont apprécié ensemble aux exposants l'ambiance chaleureuse de cet événement innovateur qui proposait aux enfants d'exposer gratuitement. C'est avec un esprit de foire, sur fond musical, avec des guirlandes colorées et de larges sourires que s'est tenue cette manifestation: les enfants ont quant à eux fait savoir qu'ils aimaient jouer! avec La pêche à la ligne et le jeu du fil électrique « Tintin » fait maison, tandis que les adultes ont apprécié s'installer sur un banc ou à une table sur la place ensoleillée pour se restaurer ou tout simplement prendre le temps...

Nous avons saisi l'opportunité de ces festivités pour faire de belles rencontres franco-italienne avec le président de l'association Pirouette, Jean Pierre Candiot, la présidente de l'association Bella Italia, Emilia Formento, l'artiste peintre de Villa di Serio, Valério Pirola et le ni plus ni moins sympathique Giorgio, venus pour cette occasion directement d'Italie.

Ciné club dernier lundi du mois.

10 inscrits ciné club conduit par Kévin de septembre 2012 à juin 2013.

Participation à la journée du patrimoine des Baux-Sainte-Croix

Il n'est pas coutume, mais ce dimanche 16 septembre fut bel et bien ensoleillé! Un temps parfait pour cette première journée du patrimoine organisée par la municipalité.

Une ambiance festive et culturelle lors de laquelle nous avons pu découvrir et redécouvrir quelques lieux de notre village, mis en valeur par les couleurs de la nature... encore estivales!

Tout d'abord ce fut l'occasion pour les visiteurs curieux, de découvrir la beauté et le charme de ce lieu qui a traversé l'Histoire, l'Église des Baux Ste Croix. Et ce, grâce à l'intervention d'un guide professionnel et de locaux très informés sur son historique. Un échange qui a ravi les

visiteurs, par sa richesse et sa simplicité! Messieurs, merci à vous !

Ensuite, le maire en a profité pour inaugurer comme il se doit la mairie, qui n'avait toujours pas été "officiellement" présenté aux villageois. Voici chose faites grâce à tous le staff municipal. Il s'est suivi un repas-buffet offert par la municipalité et organisé par la chaleureuse équipe d'animation. Une fois le café pris, les amateurs de pétanque ont investi la place avec un tournoi multi-génération.

Pour les plus petits un espace jeux était tenu par nos membres de l'association *La fabrica quoi?*: pêche à la ligne, coloriage, et le tintin électrique. Ce fut une belle journée, une occasion de se retrouver et partager autour de cet événement festif qui a rassemblé les villageois et par la même occasion les membres des différentes associations du village!

1^{er} Concours photo enfant : Orange

Premier concours photos spécial enfant + première expo en ligne + le 1er et 2 décembre 2012: 1ère expo en vrai avec vote du public = une première expérience avec l'art de la photo et... des cadeaux à la clé pour tous les participants. Participation

1^{er} flyers.

Concours photo Végétal

Photo participantes : 58.

Le double de la précédente édition.

Participation de camara et Kodak

Flyers.

Concert de Blues avec le groupe « Blue Setting Sun »

Tarifs : 5 euros réduit 4

Nous étions une centaine de personnes, des villageois, des familles avec enfants, un mélange de générations, des gens venus des alentours et même de tout le département (du Neubourg..et même de Mantes la jolie)

En première partie... le son des oignons frits! une soixantaine de personnes ont mangé au resto de la fabrica et ont découvert le fameux burger de Kévin (pain et ketchup maison, viande du boucher et oignons mijotés qui en ont fait sa renommée!) sans oublier les frites fraîches! Au dessert, pour les plus gourmands, ce sont les gâteaux d'Anie qui ont fait des heureux.

Puis la prestation du groupe **Blue Setting Sun**, avec Jean Louis Troissant, Jean Pierre Feuvre et

Philippe Cadet, a enthousiasmé tous les spectateurs, bluffés par la qualité de leur musique; Un blues tribute qui a rendu hommage aux génies du genre ...lorsque le blues se faisait plus rock, de nombreux danseurs ont investi la piste improvisée..

Si on devait le décrire à un ami en quelques mots...on parlerait...

*-des solos talentueux de **Jean-Louis** à la guitare, nombreux étaient les admirateurs... face à sa dextérité, sa maîtrise de l'instrument, ses notes envolées*

-de l'intermède explosif de Philippe

-de la version Voodoo Child de Jimi Hendrix...qui grâce à la réelle symbiose du groupe, a été spectaculaire

-de la venue sur scène de Mehdi Gheddache auteur compositeur et chanteur (ex Butterfly Jack) invité par le groupe; Il a chanté 2 de ses nouvelles chansons qui annoncent de bons augures: l'émotion transmise nous a donné des frissons.

-enfin du final: tous ensemble, ils ont chanté Sweet Home Chicago (Blues Brother), classique des classiques pour tous les amateurs de musique, pour finir en beauté dans la joie et la bonne humeur. Ovation

Marché artisanal « En attendant Noël » 1 et 2 décembre.

Exposition photo : un succès.

Martine et Jean pierre aidés de Joëlle qui ont guidé le public: plus de 220 personnes ont voté pour leurs photos préférées.

Concert de la fanfare « Dans La Gueule du Loup » pour tous gratuit.

De nombreux exposants qui ont joué le jeu, sans qui cette manifestation n'aurait pas reçu autant d'éloges! La créativité et la qualité des stands ont ravi les visiteurs, qui ont compris que ce marché n'était pas comme les autres.

- Valério et Elena, venus tout droit d'Italie pour cette occasion! offrant une note ensoleillée au marché avec leurs miroirs, cadres et peintures. Nous aurons l'occasion de revoir Valério lors d'une manifestation dédiée à l'Italie en attendant son site **Valerio Pirola**
- Valerie Cuff: son stand était un véritable hymne à la chaleur et à la nature, avec une pointe de graphisme et des lainages 100% laine vierge d'Auvergne; quand art et artisanat ne font qu'un. Venue écouter le concert de blues la veille, participante au concours photo et musicienne au sein de la fanfare ... ce n'était pas qu'une simple participation! Une vraie personnalité aux multiples facettes à découvrir (un peu) ici sur son site **Valcuff**.
- Natacha Perrez qui grâce à ses superbes pinatas à taper nous a offert par deux fois une superbe animation pour les enfants encouragés par les plus grands. Objet « sine qua non » pour tous les joyeux événements des petits et grands: **Ola Pinata**
- Edith Redon et Jennifer : leur stand était des plus artistiques et des plus originaux, chic et

parfois choc! vous pouvez retrouver une partie de leurs créations, sacs-vinyl et bijoux sur le site de [Jennifleur](#). Merci encore à Edith pour ses nombreuses créations offertes à l'association.

- Tiphaine avec ses créations colorées et ludiques pour enfants sages et pas sages! le show room de sa marque au nom explicite est ici: [Caca boudin](#)
- Caro qui a illuminé l'entrée de l'expo photo avec ses lampes calligraphiées qui en disent long. Pour les curieux c'est ici: [Happy Cally](#)
- Dominique qui est à l'origine de ce marché; l'Idée vient d'elle! Son stand faisait du charme, et révélait « l'art et la manière ». Pour rester en contact avec cette généreuse créatrice -restauratrice, allez voir [Les meubles de Ninon](#)
- et bien d'autres dont quelques uns qui ont leurs sites ou shops : les bijoux d'Alexandra : [Leroy de la création](#) , ou les bijoux gourmands de [Nora gourmandise](#)

On remercie Mr Hourdier pour les coups de main de dernière minute, ainsi que tout ceux qui nous ont donné, proposé leur aide de quelque manière que ce soit et eu de bons mots pour nous encourager, sans oublier les nouveaux adhérents qui ont donné d'eux-même pour contribuer à la réussite de ce weekend.

Enfin La fanfare "Dans La gueule du loup" a su résisté au froid glacial de ce dimanche ensoleillé et qui a su nous réchauffer corps et âmes au rythme de musiques des Balkans et autres airs italiens. Nous sommes heureux de cette première collaboration et nous aurons l'occasion de les revoir de prochaines fois.

Répétition de la pièce : l'Homme est bête :

Le lundi soir à la salle de fête des Baux Ste Croix

Kévin – Emeline et Didier

Travail de scène et de répétition. Orientation vers l'audio, ex : une pièce pour la radio.

Fin de rapport d'activité de la fabrica quoi
de l'année 2012